
Protokoll: 

Die Vorsitzende verweist auf die Unterrichtung im Tagesordnungspunkt 10.1 der Vorlage 

UV/0239/2022.  

 

RM Wierschem fragt nach, wieso der Unterbreitenweg als Schulweg nicht beleuchtet ist. 

Herr Karbach erläutert, dass auch wenn der Unterbreitweg als Schulweg genutzt wird, es die Polizei 

ist, welche für die Beurteilung der Sicherheit des Weges verantwortlich ist. Das Baudezernat muss in 

dem Fall auch kontaktiert werden. Daher muss der Antrag an einer anderen Stelle vorgetragen werden.

  

 

Der Ausschuss stimmt der Stellungnahme aus der Unterrichtungsvorlage UV/0239/2022 zur Kenntnis.  

 

 

 

 

 


